
                            FESTA SAN GIOVANNI  DELUDENTE COME AL SOLITO 
 
Caro Gianfranco, a rischio di essere il solito critico critica tutto, ti confesso la mia delusione 
per quanto visto alla Festa di San Giovanni. 
                                                                                                                                     
Sottolineo la solita bufala  che riguarda le capacità della nostra Amministrazione di creare dei veri 
poli di aggregazione e di interesse per i cittadini e per gli occasionali visitatori delle nostre feste  
paesane a sfondo religiose e non. 
 
Mi riferisco alla recente festa paesana dedicata a S.Giovanni che si è celebrata nell'omonimo 
borgo cittadino. Premetto che la mia valutazione sugli aspetti enogastronomici è fatta sulla base 
della mia passione culinaria (a detta degli amici sono un ottimo cuoco per passione) e sulla mia 
cultura in materia che è triveneta, nazionale ed anche internazionale.  
 
Premesso questo, volevo esprimere la mia delusione per ciò che ho visto alla festa di San Giovanni. 
Il tema centrale gastronomico era il pane e il formaggio. Io ho visto solo formaggi comunissimi 
locali e pane a impasti normali cotto in forno elettrico e con pagnotte non ben riuscite e con lati  
bruciacchiati. Se vado in un comune supermercato, trovo molta più varietà di pane e formaggi 
regionali tipici.  
 
Non voglio criticare le competenze professionali dei panificatori o lo spirito di sacrificio dei vari 
commercianti che si sono improvvisati ambulanti da fiera, ma piuttosto critico la solita scialba 
fantasia dei nostri amministratori, che non pensano a qualcosa di più attraente per poter rendere  
la giornata più intrigante, più sfiziosa.  
 
Io avrei cercato di istigare una gara tra panificatori, magari tra panificatori di culture diverse 
nazionali ed internazionali, avrei cercato di offrire una diversità ed una eccellenza nella produzione 
casearia italiana ed internazionale.  
 
Solo offrendo al pubblico uno spettacolo del genere si può veramente richiamare entusiasti 
cittadini e visitatori dai Comuni vicini. Lo stesso dicasi per la solita noiosa esposizione di auto.  
Tra l'altro un espositore di una concessionaria che conosco, mi ha confermato la sua delusione. 
  
Possibile che mancano come al solito le idee?   
                                                                               
5.10.2010   
                                                                                                                   Valter Stabile 

                                                                     
 

                                                                    
                                                         


